

JESÚS ORTEGA MARTÍNEZ PRD, listo para comicios de 2009

Convocamos a un pacto nacional de partidos políticos, gobiernos federal, estatales y municipales, grupos legislativos en el Congreso y sociedad civil organizada para actuar con decisión contra el crimen y la impunidad.

El Partido de la Revolución Democrática fue el primero en proponer que los candidatos a puestos de elección popular fueran sometidos a un escrutinio sobre su trayectoria profesional y política a fin de evitar que el dinero ilícito del narcotráfico o la delincuencia organizada se infiltren en nuestro instituto.

Durante el XI Congreso Nacional, por unanimidad, nuestro máximo órgano de dirección mandató este requisito, el cual aplicaremos por vez primera durante la selección para nuestros candidatos a diputados federales en los próximos meses.

Tenemos, como principal fuerza de izquierda, que brindarle a nuestro electorado y a México mujeres y hombres de solvencia moral y ética que en sus acciones busquen el interés de los ciudadanos: igualdad, bienestar social y justicia.

El compromiso por parte de nuestro instituto político está hecho, cumpliremos en la búsqueda de las y los mejores candidatos, sin embargo, no solamente es menester de los institutos políticos rechazar esta intromisión

del crimen organizado, sino que el propio Instituto Federal Electoral tiene la obligación y la responsabilidad de adoptar medidas para evitar que esto suceda.

El IFE debe desarrollar acciones que, en el marco de sus atribuciones y responsabilidades, garanticen a los ciudadanos que su voluntad no será alterada por poderes fácticos, para que tengan la certeza de que la delincuencia organizada no influirá en los partidos políticos.

Es el momento de mantener la integridad de la democracia mexicana frente al desafío del crimen organizado. Requerimos medidas concretas y para ello, el IFE cuenta con nuestro respaldo en esta tarea.

Sin duda, el PRD hará todo lo necesario para evitar la penetración del narcotráfico en las campañas de nuestros candidatos. Vamos a exponer permanentemente a la opinión pública el gasto de nuestros recursos y le vamos a pedir a los candidatos que informen sobre sus gastos en las campañas.

En un ejercicio de claridad y compromiso con los mexicanos, vamos a sujetar a todos los precandidatos y precandidatas a un examen riguroso de su trayectoria política y profesional. Necesitamos saber de su legitimidad como posibles candidatos del partido.

Nuestro partido ha expresado con anterioridad su firme voluntad para que las redes vinculadas con las mafias del crimen no interfieran en el proceso electoral federal, bajo ninguna modalidad y en ninguna de sus etapas.

Asimismo, nos hemos propuesto trabajar desde nuestros gobiernos, Poder Legislativo y estructuras partidarias, para eficientar la conducción política de la seguridad en el país. Convocamos a un pacto nacional de partidos políticos, gobiernos federal, estatales y municipales, grupos legislativos en el Congreso y sociedad civil organizada para actuar con decisión contra el crimen y la impunidad.

Por ello, en el PRD estamos listos para los próximos comicios de 2009, no obstante, pedimos lo mismo a los demás partidos políticos. La competencia electoral en México debe tener límites y uno de ellos es que ningún partido acepte ni dinero ni candidatos ni influencias de los cárteles en las campañas electorales.

ortegamartinezjesus@hotmail.com

